

## Sena apoya el Seaflower Fest

Escrito por Redacción

Sábado, 10 de Septiembre de 2011 06:26 -

---



Como apoyo a la muestra de cine Seaflower Fest, los aprendices de Gestión de Recursos Naturales del SENA, realizarán el foro denominado: "¿Qué más sabes sobre la Exploración Petrolera?" con el objetivo de dar conocer los avances de este proceso y continuar construyendo una visión crítica desde el punto de vista ambiental, social y cultural.

El foro ofrecerá las ponencias de Germán Márquez, biólogo marino y Elizabeth Taylor Jay, directora de la Corporación Ambiental Coralina, en el Marco de la IV Muestra de Cine Eco-Cultural - Seaflower Fest - que organiza la ONG The Light House.

Este encuentro será realizado el día viernes 16 de septiembre a partir de las 2:30 pm en el salón Cotton Cay del Hotel Sunrise Beach, dentro del marco de la programación general de Festival.